

Samedi 7 décembre 2013

Le site militaire de **La Martinerie** est désormais une école !



Arrivée des élèves

Ce samedi 7 décembre l'inauguration et la bénédiction du site de *La Martinerie* ont marqué la dernière étape de cet immense projet initié par l'école Saint-Michel il y a trois ans déjà ; ponctué par le départ de l'Armée et la remise des clefs le 29 juin 2012 ; l'ouverture des ateliers du lycée professionnel Philibert-Vrau le 16 octobre de la même année ; la signature de l'acte d'acquisition par M. l'abbé de Cacqueray le 22 novembre dernier.

En présence des autorités civiles et religieuses, M. l'abbé Emeric Baudot, Économe général de la Fraternité Sacerdotale Saint-Pie X, préside la partie profane de cette inauguration et déclare le site officiellement ouvert.



M. l'abbé Béтин, directeur de l'école Saint-Michel, prononce le mot d'accueil.





M. l'abbé Baudot bénit la statue de l'Archange saint Michel qui depuis l'entrée du site veille sur l'école.



M. l'abbé Baudot et M. l'abbé Boivin, premier assistant du District de France, dévoilent la plaque d'inauguration.



Primus per Fidem

La Martinerie - 7 décembre 2013

Inauguration et Bénédiction par
S. Exc. Mgr Alfonso de Galarreta

Fraternité Sacerdotale Saint-Pie X



S. Exc. Mgr Alfonso de Galarreta bénit solennellement les bâtiments de *La Martinerie* et transforme ainsi ce site militaire en complexe scolaire.

La bénédiction solennelle commence dans l'oratoire par le chant du *Veni Creator*.

L'évêque se rend ensuite en procession devant les bâtiments :

« Dieu Tout-Puissant et Eternel, emplissez le cœur de vos enfants de la grâce du Saint-Esprit ; qu'il les éclaire et les guide, afin qu'ils apprennent ce qui vous est éternellement agréable, et qu'ils grandissent en sagesse, en âge et en grâce. »



Au chant de l'*Asperges me*,
le pontife bénit l'ensemble du site,
symboliquement d'abord,
puis procède à l'aspersion
de l'extérieur du bâtiment d'internat.



Le pontife procède à l'aspersion
de l'intérieur du bâtiment
et à l'encensement.



Dans l'oratoire, l'évêque fixe la croix au mur :
« Apposez sur cette demeure, Seigneur, le signe du salut
et n'en permettez pas l'entrée à l'ange homicide. »



« Je mets ma confiance, Vierge, en votre secours... »



L'inauguration s'achève par un diaporama relatant les grandes étapes de ce projet, les discours et les remerciements dans la salle de théâtre de 400 places comble !



La Martinerie, c'est toute une histoire !
L'école Saint-Michel ouvre
un nouveau chapitre qu'il faut
maintenant écrire...

Les premières lignes de ce grand
complexe scolaire, primaire, collège,
lycée général et lycée professionnel
seront naturellement consacrées
au... déménagement !

Avec l'école, ce site reprend vie.

Aux élèves qui écriront la suite de
cette histoire, nous leur souhaitons
la même réussite éternelle que leurs
protecteurs, l'Archange saint Michel
et le Serviteur de Dieu Philibert Vrau.

